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Zusammenfassung


Es wird über einen 71jährigen Patienten mit einer jodspeichernden Metastase eines onkozytären Schilddrüsenkarzinoms berichtet. Vor 9 Jahren war der Patient wegen einer großen Struma linksseitig strumektomiert und histologisch ein großes abgekapseltes Hürthle-Zell-Adenom mit regressiven Veränderungen ohne Malignitätsverdacht gefunden worden. 9 Jahre später wurde im Rahmen einer Operation wegen des Verdachts auf einen Bandscheibenvorfall die Metastase eines onkozytären Schilddrüsenkarzinoms im LWS-Bereich diagnostiziert. Es zeigte sich eine starke Jodanreicherung im Bereich der Schilddrüsenregion sowie im LWS-Operationsgebiet. Zusätzlich war in neu aufgetretenen Lungenmetastasen ebenfalls eine Jodakkumulation zu sehen. Die Radiojodspeicherung des onkozytären Schilddrüsenkarzinoms wird als sehr seltener Befund diskutiert.
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Summary


A patient with radioiodine-positive metastases to bone and lung of an oncocytic thyroid cancer is reported. A leftsided thyroidectomy had been performed nine years earlier. Histologically it had been a large capsular Huerthle-cell adenoma with regressive changes without signs of malignancy. During a recent operation for a disc prolaps in the lumbar spine a metastasis of an oncocytic thyroid cancer was found. A radioiodine scan showed high accumulation of1311 in the thyroid region, the lung and the lumbar spine. The rare finding of radioiodine uptake in oncocytic cancer is discussed.
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